

Title: 183



谷瀬 錦加
3年間の集大成をアシ
アで発揮してきます!!
不安なことだらけ
ですが、がんばりま
す。

183 > 2012年12月 アーカイブ

12.12.23 | 会议记录 | 会议纪要 | 会议通知 | 会议流程

おみやげと引き換えに・・・！！
[Tweet](#)

主に都市を中心に行
動します。撮影方法
はスナップでバキュ
ーム。

○ 最近のエントリー

- おみやげと引き継え
に・・・！！
(2012.12.23)
 - ふりかえってばかりだけ
ど、ふりかえってましょ
ニー。
(2012.12.09)
 - 師走
(2012.12.02)

○アーカイブ

- [2013年02月](#)
 - [2012年12月](#)
 - [2012年11月](#)
 - [2012年10月](#)
 - [2012年09月](#)
 - [2012年08月](#)
 - [2012年07月](#)
 - [2012年06月](#)
 - [2012年05月](#)
 - [2012年04月](#)
 - [2012年03月](#)

○投稿カレンダー

○ カテゴリー一覧

- インドブリーチより
 - インド／マソールより
 - カバホシア／シュムリアップより
 - カンボジア／ノンベンより
 - シンガポールより
 - タイ／サンクラブリー
 - タイ／バンコクより
 - ベトナム／ハノイより
 - ベトナム／ホーチミンより
 - マレーシア／KLより
 - マレーシア／PJより
 - マレーシア／マラカッタより
 - 台湾／九份より
 - 台湾／台北より
 - 台湾／高雄より
 - 日本／東京より
 - 海の島／沖縄の中より
 - 韓国／ソウルより
 - 韓国／釜山より

◎ ブックマーク



BSS 20

先日、友人の入籍祝いと、タニセの帰国祝いと、忘年会と・・・新居祝いと・・・なんや

かんや・・・と・・・もう！とりあえずみんなおめでとう！！！

という会をしまして、

部屋の隅っこに置かれていた、お土産をやっと渡すことができました◎

そして、前日に友達と連絡を取りあっていたら、
「使わないボラロイドカメラがあるんだけどいる？」というメールが送られて来て、
バイト帰りの電車の中で、そのメールを見たせいもあるのか・・・無いのか・・・
メールを読んだ瞬間、素直に

「生きてると良いことあるんだ・・・!!!!」

と本心から思った自分がいました。

その素直な感情に自分でも驚きましたが、
人間、突然予想もしないことが起きるとそんな風に思うんですね！←

きっと、突然予想もしないことが起きるって言うと・・・
小さいところからいうと、定期を忘れるとか・・・
携帯を無くすとか←
カメラを直引きされるとか←

そういう良くないことの方が起る確立が多いんだな！ということですね。

そして、初めてボラロイドカメラをゲットした訳ですが、
事前に「フィルムが古くてダメかもー！」と言われていた訳なんですが、
操作してみたらこの通り



想像以上に古くて（確認したら期限が2006年～2008年のものでしたw）、2012年に操作した
という感じは一切なくなり、昭和を感じられるような仕上がりになりました。笑
新しいフィルムで試しに操作してみたいと思っていますますます@

面白いおもちゃをもらえたので、タニセはホクホクな日々を過ごしています。

カテゴリ:
post by 谷瀬 錦加 | 日時: 2012.12.23 | [パーマリンク](#) | [コメント\(0\)](#) | [トラックバック\(0\)](#)

183 > 2012年12月 アーカイブ

12.12.09

ふりかえってばかりだけど、ふりかえってみましょー。

[Tweet](#)

[Check](#)

1年前、2011年の1年間で撮った写真を、まとめる作業をしていました。

丁度今くらい。
本当にこの時期。

自分と写真との距離を引き離すことができないと悩んでいた去年の今頃。
そのころの写真が、先日郵便局で発見されたようだ—
(写真の枚数が半端ないので、置かせてもらっていたのです・・・全部持って帰ったつもりだったのですが・・・残っていたようで・・・ご迷惑おかけしました②)

助手の平野さんに「写真でてきたんだけど」と手渡されました。
が、全部もってかえったつもりになっていたので「多分私のじゃないと思う・・・！」
と、
まー・・・開けたら私のだったのですが、

なんというか、1年前に良いと思っていた写真が、本当にしょーもなくて、失笑しました。



いやー・・・
あー・・・

1年前はこの写真の東を目の前に、
「自分にとって撮られた写真は全て同じ意味で、どれがいいとか、どれが悪いとか、そういうのないから・・・選べない・・・」

なんて、ほざいていた訳ですね。

はあー・・・FWに行く前までは、
いや・・・前半のスクーリングまでは、

あー本当に恥ずかしい。

確実に“自分が撮った写真は、自分の所有物になる”と思いつ込んでいた訳ですね。
(誤解されることを恐れずに言えば・・・という持論なのであしからず・・・)

世界は確実に外に広がっていて、私が撮ろうが撮らまいが、そんなことは撮られた世界には1mも何にも作用しなくて、
自分がシャッターを押して切り取った世界は、撮った私なんかはおいてきぼりになってそこには“世界”として存在する。

私が、その写真をセレクトしようがしまいが、撮った私なんかは関係なく、
その写真は“写真”としてこの世に存在する。

そのことを、1年前は言葉（？文章？なんていうの？→）としてはわかつっていたし、「わかっているんだけど・・・」のついで、話していた気がする。
でも、本当のところはわかつていなくて、
頭では理解していたけど、気持ちは付いていかなくて、
なんというか、なんというか、もじゅもじゅしていわけですね。

うーん、懐かしい。
世界が外に広がっていることを言葉ではずっと理解していたけど、頭では理解していなか
ったんですね。

自分と写真の距離を引き離すことに恐れしかなくて、写真が「写真」として存在していなかった。ように感じます。
カメラの向ける方向は、写真をとってる根本的な理由は「自分」に向いていた訳で、
それを世界に清算しようとか、他者に見てもらいたいとか、全くなく、
自分が楽しいと感じながら写真を振り掛けられていたら良い。
というのが、前半のスクーリングまでの鳥ったタニセであります。

このまま、振りつづけても可能性がないよ。と、
あの時言われて、自分でも気づいてたけれど、頭ではわかっていたけれど、変えることができなかっただことなので・・・
改めて先生から言われて、逃げられないな・・・と思ったのを思い出します。

183日間、「今據らないと何も残らない」というプレッシャーを感じていて、
時間がない、お金がない、という言い訳もできない・・・
時間も、お金も、環境も全部用意されている期間で、自分の力量をストイックに確かめられた時間は本当によかったです。

出発するまでは、フェリーに乗るまでは、
本当にFW行くのかー?なんかあって行かないんじゃないのー?と正直思っていました
が、
帰って来た今は、本当にやってよかったと思っています。

FWはこれで終わりじゃない。これは"きっかけ"だからね。
と色々な先生に言わされたのが、頭の中でぐるぐるしています。

わたしもこの経験をちゃんと"きっかけ"にできるようにします。
次に並げます。がんばります。
ふぁいとー！

カテゴリ:
post by 谷瀬 錦加 | 日時: 2012.12.09 | [ホームページ](#) | [コメント\(0\)](#) | [トラックバック\(0\)](#)

183 > 2012年12月 アーカイブ

12.12.02

師走

[Tweet](#)

[Check](#)

12月になりましたー。

1年あっちゅーますすね・・・本当違いますね。

なんといっても、今年は半年間日本にいなかったわけで・・・
何よりも、それが今まで過ごして来た1年とは違うところですね・・・

いやー。すごい。つい何ヶ月前の話なのに・・・
もう、うーんと昔の二、三年前の話に感じる・・・
今年の真にインドに居たとか信じられない！←

そんな私は、日本で平凡と過ごしております。
日本での生活での生活の準備も終わり、旅中に無くした携帯をゲットしなおし（一ヶ月も
前の話ですが）、
出発直前まで通っていた看医者に通い出し（しばらく行かないと先生に怒られていたので
すが、今回は『おかえり！！アジアどうだった！？！？』と診察に入る前に色々と聞かれ
ました。）、

そんな感じで、やっぱり日本の生活につかっております。
あ、不思議と、車の運転は出発前よりも上手くなつてました。笑

これといって変化のない日常ですが・・・あえてネタを絞り出せば・・・
作品のまとめ方、軸になる写真が決まつきました。



ちゃんと「作品」にしなきゃな・・・と思います。
ちゃんと作品にして、人様に見てもらわなきゃな。と思っています・・・。

自分がやった行為で満足しているうちは、それは作品でもなんでもないや。と・・・自分
自身に思う訳で・・・

この先に目的があるのに、自分が経験することで満足して目的が変わつてしまつてい
るな・・・と色々な場面で思うことがあるので、そうならないよう気につけようと思
います。

いよいよ。

ちゃんと世界に清算しようと思います。

世界は確かに外に広がっていて、私はそこで生かされているだけなんだな。とつくづく思います。

後は、FW中に話していた日本に帰ったら、絶対観よう！！って決めていた映画を観始めたり、決めていた本を読み始めたり、

向こうにいたときに感じたことや、考えたことが、あの時のモノだけで、日本に帰ったら、ああしよう、こうしようと考えていたことを・・・
あんなに強く思ったことを、何も実行しなかったら、

薄情な人間で、何よりも自分の感情を自分自身が信じられないと思うので実行しています。
あれだけのことを経験したのにも関わらず、何も変わわなかったら勿体ないと思うので、日本での生活に落とし込んでいきます。

相変わらずまとまらない感じですが、
何が良いいのかって言うと、FW中にネバールで体調を崩して以来まったく体調不良にならないような強い身体を手に入れました！！

以上！

カテゴリ：
post by 谷瀬 鈴加 | 日時: 2012.12.02 | [ハイリンク](#) | [コメント\(0\)](#) | [トラックバック\(0\)](#)